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DIPUTADO SILVANO AUREOLES CONEJO 
Presidente de la Comisión Permanente del 
Congreso de la Unión 
 
Conferencia de prensa ofrecida a los medios de 
comunicación, en el Palacio Legislativo  de San 
Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Sobre esta afirmación que hace el presidente de la Junta 
de Coordinación Política, Manlio Fabio Beltrones, respecto al Sistema 
Nacional Anticorrupción, que va en un 90 por ciento, ¿qué noticias 
tiene usted de esto? También preguntarle sobre la situación en 
Michoacán después de esto que ocurrió la semana pasada y la 
candidatura única, de la candidata del PAN, la senadora Luisa María 
Calderón. 
 
RESPUESTA.- Sé que va muy avanzado el tema anticorrupción, cosa 
que me alegra. Habíamos visto, incluso antes que concluyera el 
periodo, que los trabajos iban muy avanzados.  
 
Es un tema muy importante, creo que de los temas de la agenda es 
el más relevante, y qué bueno que estemos avanzando, yo estaré 
atento al trabajo que realicen las comisiones, pero sobre todo, al 
avance que tengan los grupos parlamentarios, de tal manera que, en 
cuanto eso esté concluido, podríamos tener insumos para el posible 
periodo extraordinario. 
 
Es decir, en cuanto a mí me notifiquen que están concluidos los 
trabajos, porque requerimos insumos para poder convocar a un 
extra, en cuanto eso suceda, yo estoy listo y estaré esperando el 
comunicado de los grupos parlamentarios. 
 
Pero qué bueno que haya ese avance. Ya estaba muy avanzado, 
ustedes lo sabían antes de que concluyera el periodo. Faltaban 
algunas cosas que yo tengo la confianza en que se habrán de 
resolver y, eventualmente en enero, estemos convocando a un 
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extraordinario para resolver el tema anticorrupción. Eso sería lo 
mejor. 
 
En el tema de Michoacán continúa la atención, la problemática. Sé 
que se está atendiendo de manera puntual el caso de La Ruana. Ha 
anunciado el propio Comisionado que habrán de comparecer todos 
los posibles involucrados, y ojalá que se haga justicia, se aplique la 
ley y se restablezca el Estado de derecho.  
 
Y el tema del PAN, es asunto del PAN. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué opinión tiene de esta detención que hizo la PGR 
sobre el alcalde de Cocula? O este arraigo. No se sabe a bien si tardó 
demasiado la autoridad para poder tomar la declaración a este político 
priista, que también participó en el asunto de la desaparición de los 
jóvenes normalistas. Y, si la Cámara de Diputados va a hacer algún 
exhorto a alguna autoridad para que apoye realmente a los ahorradores 
afectados de Ficrea. 
 
RESPUESTA.- En este asunto, primero,  hasta donde yo sé, no se 
sabe dónde está. Se supone que estaba declarando ante la autoridad 
y, coincido contigo, se me hace que habiendo encontrado que la 
policía de ese municipio está involucrada con estos temas -la 
tragedia esta de Iguala y demás- se dijo que la policía sí, pero que él 
no sabía.  
 
Y sólo (inaudible) se tardó la autoridad en tomar las medidas, a mí 
juicio.  
 
Y dos, malo si no sabía y peor si sabía y decía que no sabía. 
Entonces, tiene que irse a fondo en la investigación.  
 
En el caso de los ahorradores, sólo sé que se les está atendiendo. 
Seguramente que las diputadas y diputados que atienden el tema 
estarán ya trabajando con ello; yo voy a platicar con la compañera 
que preside la Comisión de Fomento Cooperativo y lo que tiene que 
ver con los temas económicos, para ver qué postura vamos asumir al 
respecto.    
 
PREGUNTA.- Ayer la senadora Calderón volvió a insistir en que es la 
buena para Michoacán y casi, casi, minimizando a los demás partidos y 
de que casi ella es la que trae las manos limpias para Michoacán, y que 
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todo lo demás es corrupción, enriquecimiento. Quisiera conocer sus 
puntos de vista sobre las declaraciones de la senadora Calderón.        
 
RESPUESTA.-  Hay que ver. Yo creo que Michoacán lo que requiere -
no creo, sino que estoy convencido-, que Michoacán requiere la 
contribución de todas y de todos, y que se requiere la construcción 
de una agenda común, que se requiere un amplio consenso, que se 
requiere construir un gran acuerdo para darle gobernabilidad al 
estado y para poder sacar a Michoacán de la condición en la que 
está.  
 
Qué bueno que haya buenas intenciones y qué bueno que podamos 
coincidir con quienes sean, en que Michoacán requiere una 
trasformación de fondo. Eso me parece correcto.  
 
Lo demás, si no caminamos sobre esa vía, va hacer pura retórica y 
puro discurso político y búsqueda de reflectores. El asunto de 
Michoacán es muy complicado, que difícilmente un partido político, 
un candidato o un gobierno emanado de un solo partido, podrá tener 
condiciones de gobernabilidad. 
 
En la condición en que está Michoacán requiere de todas y de todos, 
y requiere una agenda común, sobre todo, poner en el centro de la 
agenda pública la agenda de los ciudadanos.  
 
Si en eso contribuye la precandidata del PAN, bienvenidas todas las 
propuestas. Michoacán requiere de todas y de todos.     
 
PREGUNTA.- En ese sentido, ¿cuándo veríamos el destape de Silvano 
Aureoles a la candidatura por Michoacán? En otra pregunta, conocer su 
opinión sobre esto que empiezan a retomar, el caso de los 72 migrantes 
de San Fernando y que indican que la policía municipal de San 
Fernando, Tamaulipas, también participó en la entrega de estos. Que 
Los Zetas estaban infiltrados en la policía municipal de este municipio 
de Tamaulipas.  
 
RESPUESTA.- En el asunto de lo mío, yo voy a esperar los tiempos. 
Lo que ayer acordó el Consejo Estatal por unanimidad es: no habrá 
una elección en urnas, sino un Consejo Electivo que va a ser el 
próximo 8 de febrero. Cuando la convocatoria esté publicada y 
establezca la fecha de registro, habré de sujetarme yo a los tiempos 
que establezcan las reglas y la convocatoria que va a emitir el 
propio partido. 
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En el caso de Tamaulipas, no hay ninguna novedad. Todo mundo 
sabía que en ese estado los gobiernos municipales, una buena parte 
de ellos, están o estaban y están, infiltrados por la delincuencia 
organizada y que en este estado mandaba ese grupo delincuencial.  
 
No es novedad, lo que hay que hacer es que se vaya a fondo en la 
investigación y que hechos tan lamentables y condenables como 
esos, pues no se vuelvan a repetir. 
 
Muchas gracias.  
 

-- ooOoo -- 


